

Fraktion der GRÜNEN im
Borgfelder Beirat

19.11.2019

Antrag

Der Beirat Borgfeld möge beschließen:

Zur Förderung des Radverkehrs in und durch Borgfeld wünscht der Beirat die Errichtung von zwei sog. Lufttankstellen, eine davon mit Servicestation für die Selbsthilfe bei Pannen.

Das OA wird gebeten, Realisierungs- bzw. Finanzierungsmöglichkeiten zu prüfen.

Begründung: Zunehmender Berufs- und Freizeitverkehr per Fahrrad durch und in Borgfeld. Das ist sehr zu begrüßen und sollte gefördert werden.

Geplante Standorte: im Ortskern (ggf. an der Uhr) und an der Kreuzung Jan-Reiners-Weg/Am Borgfelder Deich (Schurzhütte).

In der Schurzhütte soll eine Servicestation für die Selbsthilfe bei Pannen eingerichtet werden.

Für die Fraktion

Jürgen Linke

